

**POR UN REAL DECRETO PUBLICADO  
HOY EN EL «B.O.E.»**

---

# **EL GENERAL PRIETO LOPEZ, DESTITUIDO**

**EL MIERCOLES HABIA PRONUNCIADO  
EN SALAMANCA UN POLEMICO  
DISCURSO**

MADRID, 17 (INFORMACIONES).

**E**L cese del general de brigada don Manuel Prieto López, en el cargo de jefe de la VI Zona de la Guardia Civil, aparece publicado hoy en el "Boletín Oficial del Estado". El real decreto está firmado por el ministro de Defensa, teniente general Gutiérrez Mellado.

"No sabía que había sido publicado hoy mi cese. Es usted la primera persona que me lo comunica", manifestó en la mañana de hoy por teléfono a un redactor de INFORMACIONES el general Prieto López, que reside en León.

(Pasa a la penúltima página)

## EL GENERAL PRIETO, DESTITUIDO

(Pasa a la penúltima pág.)

Al serle dirigida una pregunta sobre el contenido de las declaraciones publicadas hoy en un periódico madrileño, el general Prieto consideró que constituían una "falta total de deontología periodística", por cuanto que él mantuvo, efectivamente, una conversación de índole privada, pero que, por el contrario, no podía en absoluto hacer declaraciones a la Prensa, por tenérselo prohibido sus superiores.

El general Prieto López ha sido destituido del mando y pasado a la situación de disponible.

El cese se relaciona con el discurso que pronunció el pasado miércoles en Salamanca, durante la entrega de un donativo a la viuda del guardia civil don Antonio Tejero, muerto a causa de las heridas recibidas en un atentado en la localidad segoviana de San Rafael. En el discurso manifestó que la Guardia Civil tenía un límite en su sacrificio, que servía al pueblo y que no puede tolerarse que en nombre de éste se instigue a la muerte de sus miembros. Entonces dijo también que pedía a la máxima representación del Poder central que si alguna vez tenía que usar de las fuerzas de la Guardia Civil supiese la responsabilidad que contraía.

El general Prieto López, que llevaba casi dos años al frente de la VI Zona de la Guardia Civil, ascendió a su actual grado hace cinco años y medio.

El general Prieto, cuyo destino en la Zona VI fue considerado en su día como una sanción, tiene cincuenta y ocho años de edad, restándole, por tanto, otros cuatro años de vida militar activa.

El discurso que pronunció el año pasado, en la festividad del Pilar, Patrona de la Benemérita, y en el que aludió a que el Cuerpo carecía de medios intermedios entre la palabra y las armas reglamentarias, lo que colocaba a los guardias civiles en situaciones delicadas en las alteraciones del orden público,

motivó que el entonces director general de la Guardia Civil, teniente general Angel Campano, saliese al paso de sus palabras. El teniente general Campano es actualmente capitán general de Valladolid.



**Don Manuel Prieto López** nació en Madrid en 1919. Participó en la guerra civil española como alférez provisional, y se incorporó voluntario a la División Azul, donde hizo la campaña en la compañía mandada por el capitán Vega, hoy día jefe del Estado Mayor del Ejército.

En 1945 ingresó en la Guardia Civil, siendo destinado a Granada. Ascendido a teniente y capitán, actuó en persecución del bandolerismo en Granada y Málaga. Fue nombrado posteriormente jefe de las Comandancias de Melilla y Ciudad Real. Como coronel estuvo destinado seis años en Granada. Está casado y tiene cinco hijos.

Don Manuel Prieto López, considerado como hombre de talante abierto y liberal, preside en la actualidad la Asociación Provincial de Subnormales de León, donde efectúa una meritoria labor en defensa de los problemas de este sector social.

### PROFUNDO IMPACTO EN CIUDAD REAL

El pase a la situación de disponible del general de la Guardia Civil Prieto López ha causado profundo impacto en la provincia de Ciudad Real, según informa Europa Press, en la que tuvo a sus órdenes la Comandancia del Benemérito Cuerpo durante varios años. El general Prieto se había granjeado la estima y respeto de todos durante este tiempo.

En círculos próximos a la Guardia Civil se registra contrariedad general por esta decisión, al mismo tiempo que se destaca el prestigio indiscutible que a lo largo de su carrera había conseguido el general Prieto López, termina diciendo la nota de la agencia.